

## 第二回日エジプトビジネス投資促進委員会の開催

2022年8月3日

8月1日、岡大使とモハメド・アブデル・ワハブ（Mohamed Abdel-Wahab）エジプト投資・フリーゾーン庁（GAFI）長官を共同議長として、第二回日エジプトビジネス投資促進委員会が開催されました。日本側からは齋藤日本商工会（JBA）会長を始めとする日本企業関係者が、エジプト側からはGAFI、各政府機関、エジプト企業関係者等が参加しました。



この会議では、各企業から、エジプトにおけるビジネス経験や投資成功例、今後の展開等の説明がありました。またGAFIからは、昨年日本からエジプトへの直接投資が対前年比6倍と大幅に増加している点や、COP27との関係で注目されているグリーン水素について、JBAからは、当地日本企業の多くが直面している課題の現状や解決策について、説明がありました。



この会議では、齋藤 JBA 会長始め日本企業のエジプトへの強い関心が表明されました。これを受け、両国政府、企業関係者が、両国経済関係の一層の強化に向け、エジプトの投資環境の改善に向け引き続き尽力していくことで意見の一致を見ました。また、次回会合を来年開催することでも一致しました。

